



Entrevista / Lorenzo Córdova Vianello (Presidente del INE)

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO GONZÁLEZ). – “Es preocupante la postura del oficialismo en tiempos recientes, la descalificación, el insulto y rehuir a cualquier posibilidad de escuchar e incluso dar argumentos. Si así vamos a decidir las reglas del juego democrático, idealmente aceptadas por todos, como la Reforma Electoral, no anticipa nada bueno. Este diputado (Sergio Gutiérrez) me esperó y empezó a decirme que era un mentiroso y cuando le dije, me deja explicarle, me deja hablarle, no, no. Es grave esta cerrazón y esta lógica autoritaria de agredir, insultar y no permitir siquiera que existiera un debate”.

[https://drive.google.com/file/d/1JJ7FZN2BLZfrArC8yJzVHa0l3Az8nPq/view?
usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/1JJ7FZN2BLZfrArC8yJzVHa0l3Az8nPq/view?usp=sharing)